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2 от редактора

Дорогие друзья!

В ваших руках первый выпуск 
газеты «ДеГа» от неравнодушных  
к жизни Первой школы восьмиклассников. 

Мы очень старались над выпуском  
и хотели сделать его как можно лучше 
и интереснее. Каждый участник отно-
сился к своему заданию максимально 
ответственно и трепетно. За каждой 
буквой скрывается горячее сердце 
школьника, который решил, что он сможет, 
и рискнул испытать свои силы  
в медиапространстве. 

Мы любим свою школу и хотим, чтобы 
люди знали, какие интересные и порой 
нестандартные мероприятия в ней прово-
дятся. Хотим разделить с вами гордость  
за нашу школу, хотим, чтобы вы узнали  
наших героев в лицо. Это и многое другое 
мы осветили в нашем первом выпуске. 

Этот выпуск «ДеГа» для всех нас не просто 
газета, это наше новое достижение.  
Это начало интересного пути, который  
для кого-то из нас, возможно, станет  
судьбой или просто любимым делом.

Наши сердца, как и двери Первой сегодня 
открыты для Вас! Добро пожаловать!

Екатерина Севрюкова
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юбилей первой

За эти четыре с половиной десятка 
школа выпустила тысячи талантли-
вых людей во взрослую жизнь, про-
вела миллионы интересных уроков, 
научила самому полезному и необ-
ходимому. 

Поздравить Первую прибыли гости, 
которые говорили теплые слова  
и желали плодотворной работы. 

Был показан концерт, где происхо-
дило награждение всего педагоги-
ческого состава. 

В завершении мероприятия  
у зрителей остался четкий настрой  
на то, что впереди столько же 
долгих, насыщенных и ярких лет 
жизни школы.

Хочется поведать вам, дорогие чита-
тели, про долгожданный и ответствен-
ный юбилей нашей школы. Первой 
исполнилось 45 лет в ноябре 2022 года. 

юбилей первой
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Юлия Чиркунова

Работа в Первой была бы невоз-
можной без учителей. 

В год «Педагога и Наставни-
ка» особое внимание уделяется 
учителям и методистам, препода-
вателям и наставникам, которые 
играют важную роль в жизни детей.

В заключении хотелось бы отметить, 
что Учитель - это лучик света  
для ребенка, который ведёт его  
в светлое будущее.

юбилей первой
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пушкинская карта

Иллюстрация  Даны Горячевой

Благодаря такому проекту  
как  «Пушкинская карта», дети  
нашей школы посетили такие  
мероприятия как: концерт  «Класс-
ная классика»,  концерт «Джаз под 
новый год», концерт «Хит на все 
времена» и спектакль «Евгений 
Онегин».

Но что же такое «Пушкинская 
карта»? Это совместный проект 
Минкультуры, Минцифры и Почта 
Банка. Пушкинская карта позволяет 
бесплатно посещать участвующие  
в программе театры, кинотеатры, 
музеи, выставки, филармонии  
и другие учреждения культуры  
за счёт федерального бюджета. 

В проекте участвуют около 
10 000 организаций культуры. 
Пушкинская карта открывает доступ 
к посещению спектаклей, выставок, 
обучающих мероприятий, концер-

тов, мастер-классов, фестивалей  
и т.д.

К сожалению, выпуск Пушкинской 
карты доступен не всем желающим. 
Пушкинская карта предназнача-
ется для молодых людей, возраст 
которых составляет от 14 до 22 лет 
включительно. Ещё одно условие 
для получения Пушкинской карты 
— наличие гражданства Россий-
ской Федерации. На иностран-
ных граждан данная программа 
не распространяется.

Если вас заинтересовал этот 
проект и возникло желание 
посетить какое-либо мероприятие 
по Пушкинской карте, то с полной  
афишей доступных мероприятий  
и учреждений вы можете ознако-
миться в мобильном приложении 
«Госуслуги.Культура» и на портале 
«Культура.РФ».

ксения МоЧалова
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Чем будет заниматься школьный 
театр?

— Конечно, главная задача наше-
го школьного театра — различные 
постановки, которые украсят буд-
ни и школьные события. Мы будем 
участвовать в театральных конкур-
сах, а также развивать взаимодей-
ствие школьного театра с детскими 
садами города.

Почему нужно идти в школьный 
театр?

— В школьный театр нужно идти  

для того, чтобы украсить свою 
школьную жизнь, разнообразить её, 
найти единомышленников и друзей. 
Ещё для того чтобы занять своё сво-
бодное время и немножко отойти 
от гаджетов. Все это идет на пользу. 
Поэтому школьный театр много 
чего дает нашим детям, а не только 
сыгранную роль.

Навыки, которые развивает театр?

— В первую очередь школьный 
театр развивает различные комму-
никативные умения, помогает де-
тям раскрыться, раскрепоститься. 

«малая сцена» в первой
школьный театр

Интервью с педагогом-наставником Ольгой Васильевной  
Степановой, руководителем школьного театра «Малая сцена»
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Обогащает внутренний мир ребён-
ка, социализирует его, при этом 
повышает самооценку, развивает 
речь и эмоциональную сферу. Также 
навыки вносят яркие, незабываемые 
нотки в повседневную жизнь.

Как участники готовились к своей 
первой постановке?

— Это была подготовка к самой 
первой постановке муниципального 
конкурса. Конечно, ребята посеща-
ли репетиции, из дома приносили 
различный реквизит, оставались  
в школе, делали декорации. Вместе 
с педагогом обращались за помо-
щью к старшеклассникам и родите-
лям, поэтому совместно готовились 
не только участники театра,  
но и другие лица. А также наш учи-
тель технологии Валерий Геннадье-
вич Челноков, тоже работал над 
тем, чтобы обеспечить атрибутику. 
Поэтому для первой состоявшей-
ся постановки было задействовано 
много народу.

Как проходили репетиции?

— Ребята объединялись и много 
общались. У них проходили беседы 
с педагогом. Перед началом репе-
тиции они строили какое-то главное 
правило, например,  что отыгрывая 
первую и все последующие сцены, 
обязательно нужно похлопать  
и поблагодарить наших актеров.

Какие навыки получили участники?

— Самое главное то, что участни-
ки получили заряд положительных 

эмоций, навык коммуникации, нау-
чились взаимодействовать друг  
с другом, понимать, включаться  
в работу. Конечно же, это дисципли-
на и самооценка, то есть они стали 
более уверены в себе и своем дей-
ствии, стали понимать, что идут  
по правильному пути. Даже при том, 
что наш театр, это лишь небольшая 
постановка, ребята все же прорабо-
тали и прожили вот эту вот жизнь,  
и видно, что они проявили интерес  
к теме театра, и им уже сейчас 
хочется новых постановок. 

                                      екатерина  клЮева
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По её словам на олимпиадах было 
не очень сложно, ведь она была 
на них не первый раз и уже успе-
ла привыкнуть. А с подготовкой 
Маше помогали учителя по олимпи-
адным предметам, а так же Мария 
занималась дома. Дома Маша ре-
шала большое количество разных 
задач, которые могли бы попасться 
на самой олимпиаде. 

Мы спросили, как лучше запоминать 
информацию и какие у Маши есть 
лайфхаки и получили такой ответ.

— В целом никаких особых приёмов  
у меня нет. Я нашла свой лучший 
способ запоминать информацию,  
на слух или по фотографии. 
Например, по географии я ни разу 
не читала конспекты, а учила Атлас.

Идя на олимпиады, Маша не вол-
новалась, ей было очень интерес-
но, каково это — быть на настоящей 
олимпиаде, а не на подготов-
ке. Самой страшной, по словам 
Маши, была областная олимпиада 
по физике. Потому что она впервые 
ехала в другой город на Олимпиаду.

Нам стало интересно, какие эмо-
ции испытывают победители, когда 
узнают, что они теперь победители.

— Я подумала, что это очень кру-
то. Я впервые за несколько лет 
участвовала в городских и сразу 
заняла несколько призовых мест. 
Это здорово! Чувствуешь себя 
очень умным человеком. 

А как же на победу реагировали 
учителя, которые готовили Машу  
к олимпиадам?

Знакомство с нашими умняшами
Продолжая рубрику интервью, мы решили расспросить 
Машу Чемоданову из 7 «А». Она стала победителем 
олимпиад по географии и физике, а также была призёром 
олимпиады по обществознанию.
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— Лариса Евгеньевна сказала, что 
я и мои одноклассницы заняли все 
призовые места на географии,  
и пообещала нам «5» за четверть. 
Мария Витальевна похвалила меня 
после городской и сказала, что  
я прошла на область.  Я была 
в огромном шоке. После областной 
она на весь мой класс объявила мои 
результаты и подарила мне крутей-
шую книжку про опыты и шоколадку. 
Это так приятно. 

Немногие ученики готовы к такой 
проверке знаний. Как же Маша 
Чемоданова решилась на такое? 
Мария думала, что попадёт только 
на городские, а это интересный  
и хороший опыт на всю жизнь.  

А вот, что Маша передаёт ребятам, 
которые хотят себя попробовать  
в олимпиадах, но очень боятся.

— Не бойтесь. Как говорится «глаза 
боятся — руки делаю». Мне было 
страшно только готовиться к олим-
пиадам, а в основном всё нормаль-
но. Никто не убьет, если ничего 
не займёшь. Любой учитель будет 
поддерживать ученика, помогать 
ему. Даже если знания недоста-
точно хорошие, стоит попробо-
вать. Вдруг предмет понравится. 
Также рекомендую не думать 
о трудностях. Они везде. Лучше 
не бояться и стремиться к лучшему, 
ведь нет предела совершенству.
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Даша Баранова
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Покорить Астрономию — возможно!

Елизавета Пичугина из 8 «А» 
показала свои знания в области 
всех предметов. Девочка не раз 
занимала первые места, но именно 
победа в региональном этапе олим-
пиады по Астрономии показала,  
что возможно все! 

Новость о победе Лизы появилась 
во многих новостных пабликах 
Гусь-Хрустального. Таких успехов  
не добиться без хорошей подготов-
ки, поэтому Лиза ходила в школу  
по субботам и оставалась 
на последние уроки.

За эту победу нужно сказать 
большое спасибо нашему любимому 
учителю физики и астрономии — 
Марии Витальевне Жбановой!

Небольшое интервью от победи-
тельницы:

— Я очень довольна результатом, 
мне было интересно готовиться  
и узнавать что-то новое во время 
подготовки.

Хочешь ли ты связать свою жизнь  
с астрономией?

— Если честно, нет. Это был при-
ятный опыт, но мне ближе другие 
предметы.

Как тебя поздравили родители, 
учителя?

— Мария Витальевна подарила мне 
книгу по астрономии и шоколадку, 
родители хвалили и вместе со мной 
радовались моей победе.

На какой результат ты рассчитыва-
ла изначально?

— Стать призёром для меня  ка-
залось невозможным, поскольку 
я изучала предмет всего 2 месяца.
Мы искренне поздравляем Лизу  
и Марию Витальевну, ждем новых 
побед!

Елизавета Пичугина показала Первую школу  
на региональном этапе олимпиады по Астрономии 
им. В. Я. Струве. 

олимпиадники школы

лиза софронова
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Допризывная молодёжь в школе

Каждый год прибавляются новые 
различные этапы, как же с этим 
справиться? 

— Мы привлекаем новых ребят, ко-
торые занимаются в разных секци-
ях. Они хотят и умеют бороться.  
Мы выбираем только самых лучших 
и поэтому побеждаем. 

Каждый год прибавляются  новые 
этапы, сложнее ли к ним готовится? 

— Конечно, готовиться к новым эта-
пам гораздо сложнее. Надо най-
ти новых ребят, а для них это все 

новое. Ребята были очень удивлены. 
Но я думаю, что теперь они будут 
рады участвовать в новых конкур-
сах и будут получать удовольствие. 

Какие эмоции вы испытали, когда 
узнали, что заняли первое место? 

— Ура! Я кричал «ура»! Я был очень 
рад, всех обнимал. Я люблю, когда 
дети побеждают. Это наш и их 
результат, это их труд. Все победы 
даются с большим трудом. На это 
надо тратить много времени. Мы 
находим это время и готовимся.

Даша Баранова

Мы решили расспросить 
Сергея Александровича 
Шилина, так как он 
подготавливал нашу 
команду к этому 
конкурсу. 

Нам удалось узнать, что 
у нашей школы есть уже 
собранная и готовая 
участвовать команда. 

допризывная молодежь

И
л

л
ю

ст
р

а
ц

и
я 

В
и

кт
о

р
и

и
 Ш

и
р

м
а

НАША ШКОЛА ЗАНЯЛА 1 МЕСТО 
НА КОНКУРСЕ ДОПРИЗЫВНОЙ 
МОЛОДЁЖИ
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РДДМ — Российское Движение Детей и Молодежи 

Всем привет! 

Хочется рассказать, что совсем 
недавно в нашей школе прошло 
открытие РДДМ. Но для начала  
разберем, что это такое? 

Изначально было РДШ, что рас-
шифровывается как Российское 
Движение Школьников. Аббревиа-
тура РДДМ расшифровывается как 
Российское Движение Детей и Мо-
лодежи. 

Но куда делось знаменитое РДШ? 
Российское Движение Школь-
ников присоединилось к новому 
детско-молодёжному движению 
страны — Российскому Движению 
Детей и Молодёжи «Движение  
Первых». Наша школа теперь тесно 
связана с Движением Первых!

рддм

екатерина севрЮкова
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